

広 瀬 川 川 守 り通 信

(令和2年8月号)

特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会

http://www.hirosegawa.com □ info@hirosegawa.com

コロナ禍で、皆様方には何かとご苦労されていることと 思います。当会活動においても実施に際し、情勢を検討し た上で皆様のご意見を拝聴しながら対応して参ります。

7月7日(笹舟流し、全国一斉水辺で乾杯)は、コロナ と降雨増水により中止をHpで公表しましたが、数日前の 新聞記事により当日来場された方がおりましたので、急遽 安全確認の上、小規模で実施しました。(下記写真)

8月の定期河川清掃は下記のとおり実施します。但し、 自主的な判断の上でご参加下さい。

なお、<u>8月22日予定の当会恒例の「政宗さんの川狩り」</u> アユつかみは、中止します。



7/11 広瀬橋上流右岸

<7月の報告>

- 7/ 5 (日) 広瀬川大橋「広瀬川とアユを愛でる会」主催 伊達泰宗名誉会長 (政宗公アユ献上・笹流し実施)
- 7/ 7(火) 宮沢緑地「水辺で乾杯」~笹ながし~ 実施
- 7/11(土)河川清掃 10:00~ 広瀬橋 実施 参加29名

<8月~9月の予定>

- 8/8(土)河川清掃 10:00~ 広瀬橋集合 ※) マスク、長靴、長袖、長ズボンで参加して下さい。
- 9/12 (土) 河川清掃 (同上)

7月7日「笹舟流し」「水辺で乾杯」報告



午後6時 若林区河原町 広瀬川宮沢緑地「笹舟流し」

毎年開催する「広瀬川灯ろう流し」の会場で、心配した広瀬川の増水もなく、新聞読者の当日参加者と一緒に各自手製の笹舟を流しました。幼子を抱いた二組の若い親子が手を合わせ、流れていく笹舟に祈っている光景が印象的でした。



午後7時7分 左同会場「全国一斉水辺で乾杯」

集中豪雨が九州他で大きな被害が発生し、「水辺で乾杯」は自 粛傾向となりましたが、本会はコロナ禍と災害復興を祈り、 細やかに開催しました。写真右から2番目の参加者が掲げる パネルは、今年の「筑後川の水辺で乾杯」。(撮影:原田氏)

※)今年は、支倉常長が慶長遣欧使節7年の旅を終え、仙台に帰って400年。その光と影を考えたいと思います。